

► Te lo contamos fácil



Los barrios rurales eligen a sus nuevos alcaldes

Ángel de Castro



El domingo pasado hubo elecciones para elegir a los alcaldes de los barrios rurales de Zaragoza.

Los barrios rurales están a las afueras de Zaragoza. Parecen pueblos pequeños pero forman parte de la ciudad.

Zaragoza tiene 14 barrios rurales.

El PSOE fue el partido más votado, pero ha perdido 2 alcaldes. Ha pasado de mandar en 8 barrios a mandar en 6.

El PP ha ganado las 2 alcaldías que antes eran del PSOE y ahora gobernará en 4 barrios.

Zaragoza en Común gobernará en 2 barrios.

Ciudadanos gobernará por primera vez un barrio rural.

Los alcaldes de los barrios son:

- Mariano Blasco, del PSOE, es el alcalde de Garrapinillos.
- Erika Fuertes, del PSOE, es la alcaldesa de San Juan.
- Cristina Vargas, del PSOE, es la alcaldesa de Montañana.
- Esperanza Calvano, del PSOE, es la alcaldesa de Movera.
- Miguel Ángel Rabinal, del



Votando en Casetas. Los barrios rurales de Zaragoza celebraron elecciones el domingo pasado.

PSOE, es el alcalde de Torrecilla de Valmadrid.

- Luis Ochoa, del PSOE, es el alcalde de Villarrapa.
- Abel Anadón, del PP, es el alcalde de Monzalbarba.
- Miguel Velilla, del PP, es el alcalde de Juslibol.

- José María Latorre, del PP, es el alcalde de Venta del Olivar.
- Jorge Eseverri, del PP, es el alcalde de Casetas.
- José María Lasasosa, de Zaragoza en Común, es el alcalde de La Cartuja.
- Mari Carmen López, de

Zaragoza en Común, es la alcaldesa de Peñaflo.

- Antonio Aragüés, que no pertenece a ningún partido político, es el alcalde de Alfocea.
- José A. Hernández, de Ciudadanos, es el alcalde de San Gregorio.

El Congreso trabaja en una ley de eutanasia

Esta semana, el Congreso de los Diputados ha empezado a hacer una nueva ley sobre la eutanasia.

La eutanasia es cuando un médico ayuda a morir a una persona que está muy enferma y ya no desea vivir más.

La eutanasia sirva para evitar el sufrimiento y los dolores a una persona que ya no puede curarse.

Será la primera vez que España

tenga una ley de eutanasia.

En 2 años, es la tercera vez que el PSOE intenta aprobar una ley de eutanasia.

Las otras veces, no se aprobó la ley porque hubo elecciones antes de terminarla.

Casi todos los partidos políticos están de acuerdo en hacer una ley de eutanasia.

Solo están en contra Vox y el PP.



Efe / Luca Piergiovanni

Oposición. Protesta contra la ley de eutanasia, esta semana.

Pilar Alegría es delegada del Gobierno

Pilar Alegría es la nueva delegada del Gobierno en Aragón.

Los delegados del Gobierno representan al Gobierno de España en cada comunidad autónoma.

Pilar Alegría es del PSOE.

En las últimas elecciones, Pilar fue la candidata del PSOE para ser alcaldesa de Zaragoza.

Hasta ahora, la delegada del Gobierno en Aragón era Carmen Sánchez.

La plantilla de Schindler se manifiesta

Schindler es una empresa alemana de ascensores.

Schindler quiere cerrar su fábrica de Zaragoza para ahorrarse dinero.

Schindler fabricará los ascensores en otro país donde los sueldos son más baratos.

La empresa despedirá a 119 trabajadores de Zaragoza.

El lunes, los trabajadores de Schindler se manifestaron en Zaragoza para protestar contra los despidos.

Ibercaja cerrará 100 oficinas

Ibercaja cerrará 160 oficinas en toda España y despedirá a 550 trabajadores.

Ibercaja prefiere que los trabajadores más mayores se jubilen para no tener que despedir a los jóvenes.

Los bancos ya no necesitan tantos trabajadores.

La gente ya no va al banco y hace sus trámites por internet.